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ATA DE REUNIÃOATA DE REUNIÃO

Assunto: Assunto: ATA DA 5ª. REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONCAM

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, de forma online, teve início às 14h06, a

quinta reunião extraordinária do Conselho de Campus de Cubatão - CONCAM. Sob a presidência do Diretor-Geral em

exercício, professor Leandro Fabricio Campelo, com a presença online de onze Conselheiros, teve início a  votação pela

aprovação da Ata da 7ª Reunião Ordinária do Concam. A referida Ata foi aprovada por unanimidade (11 votos
“SIM”). O presidente passou para o próximo tópico: Análise e Deliberação do Regulamento da Comissão de Eventos do

Campus Cubatão. A palavra foi passada para o Conselheiro, Relator Ivan da Conceição que salientou que a Comissão

supra citada tem a incumbência de elaborar o regulamento, tão somente. Parecer do relator foi favorável à aprovação. O

Conselheiro, professor Marciel solicitou a palavra dizendo que, no 1º parágrafo - existe quantidade insuficiente de

discentes representando cada um dos cursos do Campus Cubatão na comissão (e, que deveria ser um número

representativo para a quantidade de cursos). Falou, ainda, que não está definida a quantidade de docentes e servidores,

em geral. No que tange ao Art. 7º, onde se lê que “poderá usufruir de até 2 horas semanais  de atividade docente podendo

ser compensada nos eventos a critério da comissão (disse que ficou meio solto o artigo em questão). No Art 9º, com

relação ao acesso ao manual, a página disponibiliza link que leva à uma página que não permite acesso ao referido

manual. O Conselheiro, professor Coelho falou sobre o sétimo artigo que precisa ser melhor trabalhado, corroborando

com a fala do professor Marciel. A Conselheira Thalita falou sobre as incumbências da Comissão de Eventos e sobre o

extenso número de atividades envolvidas no planejamento e execução de cada evento e, ainda, que a carga de trabalho

extrapola a carga horária normal dos servidores envolvidos nessas atividades. A Conselheira Lucia fez menção ao

parágrafo único que a Conselheira Thalita comentou (Parágrafo único: a não adesão discente não impedirá o

funcionamento da comissão). O Conselheiro, professor Marciel disse que para haver representação, seria necessário

incluir mais discentes nas comissões. A Conselheira Thalita sugeriu que o texto seja revisto e discutido em reunião

posterior. A Conselheira Lucia emendou, dizendo que será necessário a emissão de outra Portaria para que seja revisto o

texto em questão. Em votação pela moção: a maioria votos SIM (10 votos). O presidente passou para os Informes

Gerais. A Diretora de Ensino, professora Claudia falou sobre o Congresso CAIE e lembrou que, na semana que vem

teremos a visita do MEC. Ela agradeceu a presença e o apoio de todos os Conselheiros pela participação nas reuniões

extraordinárias. A diretora Adjunta de Extensão, Gisela falou sobre o Edital de Extensão e lembrou que em dezenove de

dezembro do corrente ano, abrirão as inscrições para bolsistas enviarem os projetos. O Presidente falou sobre a

FECITEC - Feira de Ciências e Tecnologia (que foi um sucesso) e agradeceu pelas submissões. Salientou que está

ocorrendo o CONICT, que conta com a participação de nosso Conselheiro Diniz. Finalizamos a reunião às quatorze horas

e quarenta e cinco minutos. Eu, Sergio Roberto Holloway Escobar, Secretário Ad Hoc, redigi a presente Ata que segue

assinada pelo presidente, pelos Conselheiros presentes e por mim.

Cubatão, 15 de dezembro de 2022
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Leandro Fabricio CampeloLeandro Fabricio Campelo, DIRETOR - CD4 - DAPI-CBTDIRETOR - CD4 - DAPI-CBT, em 15/12/2022 19:04:45.

Lucia Helena Dal Poz PereiraLucia Helena Dal Poz Pereira, AUXILIAR DE ENFERMAGEMAUXILIAR DE ENFERMAGEM, em 15/12/2022 19:07:04.

Stiven Richardy Silva RodriguesStiven Richardy Silva Rodrigues, CB3009181 - DiscenteCB3009181 - Discente, em 15/12/2022 19:52:18.

Maria Julia Cavalcanti Cerqueira LeiteMaria Julia Cavalcanti Cerqueira Leite, CB3009238 - DiscenteCB3009238 - Discente, em 15/12/2022 19:59:37.

Alexsander Sant AnaAlexsander Sant Ana, TECNICO DE LABORATORIO AREATECNICO DE LABORATORIO AREA, em 15/12/2022 20:30:53.

GABRIEL DINIS VIANAGABRIEL DINIS VIANA, CB3010678 - DiscenteCB3010678 - Discente, em 16/12/2022 07:34:26.

Lucas de Andrade RamosLucas de Andrade Ramos, CB3009262 - DiscenteCB3009262 - Discente, em 16/12/2022 08:03:58.

Marciel Silva SantosMarciel Silva Santos, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 16/12/2022 08:25:12.

Fabiana de Lacerda VilacoFabiana de Lacerda Vilaco, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 16/12/2022 15:55:34.

Ivan da Conceicao SouzaIvan da Conceicao Souza, PORTEIROPORTEIRO, em 20/12/2022 16:30:47.

Marcelo Saraiva CoelhoMarcelo Saraiva Coelho, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 13/02/2023 19:05:11.

Sergio Roberto Holloway EscobarSergio Roberto Holloway Escobar, COORDENADOR - FG2 - GAB-CBTCOORDENADOR - FG2 - GAB-CBT, em 23/02/2023 14:40:58.
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